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Zukunft des ZVM Bus 

 

 

Sehr geehrter Herr Dr. Schulze Pellengahr, 

hiermit senden wir Ihnen einen Antrag für die Beratungen im Ausschuss für Mobilität, 

Infrastruktur und Kreisentwicklung und fünf Fragen zum Thema ZVM Bus zu. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

      
Johannes Waldmann  Anke Pohlschmidt   Hermann-Josef Vogt 

Fraktionsvorsitzender  stellv. Fraktionsvorsitzende  Schatzmeister 
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Sozialdemokratische Partei Deutschlands 

Fraktion im Kreistag Coesfeld 

SPD-Kreistagsfraktion | Coesfelder Str. 53, 48249 Dülmen | www.spd-coe.de 

Antrag: 

 

Zukunft des ZVM Bus 

Beschlussvorschlag   

Die Verwaltung wird damit beauftragt, bis zum Jahresende mit den Kreisen Borken, 

Warendorf und Steinfurt sowie mit der Stadt Münster eine Vereinbarung zur gemeinsamen 

Entwicklung des ZVM Bus vorzubereiten. Sollte die Zielsetzung für eine gemeinsame 

Ausrichtung des ZVM Bus nur noch einen kleinsten gemeinsamen Nenner haben, ist auch 

eine Zurückholung der Aufgaben ins Kreishaus zu prüfen. 

Bei allen Überlegungen gilt weiterhin, dass der ZVM Bus eine fachliche Verwaltungseinheit 

bleibt, es werden dort keine politischen Beschlüsse getroffen, diese bleiben den jeweiligen 

Kreistagen vorbehalten. 

Begründung   

Der Kreis Coesfeld hat als Aufgabenträger für den öffentlichen Busverkehr zusammen mit 

den Kreisen Borken und Warendorf den Zweckverband Bus gegründet um Aufgaben rundum 

Planung, Ausschreibung, Tarife gemeinsam verwaltungstechnisch zu bearbeiten. 

Ziel sollte es sein, durch diese Facheinheit gemeinsam den ÖPNV zu gestalten und nicht nur 

zu verwalten. Seit Jahren wird auch über eine Einbindung des Kreises Steinfurt gesprochen 

und auch über eine bessere Zusammenarbeit mit der Stadt Münster. Beides hat sich zu 

wenig weiterentwickelt. Durch die Entwicklungen beim geänderten Zweckverband Mobilität 

Münsterland und auch in der Geschäftsführung ist der Fachbereich Bus neu auszurichten. 

Dieses muss nahe an den Interessen des Kreises Coesfeld erfolgen, aber auch die Interessen 

der Beschäftigten sind zu berücksichtigen. 

In der kommenden Sitzung des Ausschusses Mobilität bitten wir um Beantwortung 

folgender Fragen: 

1. Wie wird bis zur Besetzung der Geschäftsführung die Arbeitsfähigkeit des ZVM Bus 

gewährleistet? 

2. Wer vertritt die fachliche Meinung des Kreises Coesfeld innerhalb des ZVM? 

3. Wer vertritt in der Tarifgemeinschaft MSL/RL die Interessen des Kreises Coesfeld? 

4. Wer führt die rechtliche Bewertung von Vergaben und Aufträgen durch? 

5. Gibt es weitere Veränderungen in der Mitarbeiterstruktur beim ZVM? Sind weitere 

Stellen vakant? 


